

## Rayakan HUT ke 74, Kapolres Jember Beri Kado dan Apresiasi kegiatan Polwan Untuk masyarakat.

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](http://JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 8, 2022 - 18:40



Jember, Peringatan HUT Polwan ke 74 tahun 2022 yang rayakan oleh jajaran Polisi Wanita (Polwan) di Mapolres Jember pada Kamis (8/9/2022) menjadi momen yang menggembirakan bagi Polwan, hal ini tidak lepas dengan diberikannya kesempatan oleh Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH., kepada para polwan untuk refreshing sejenak guna menghilangkan kepenatan selama bertugas.

"Untuk merayakan HuT ke 74 Polwan, terutama bagi anggota polwan di Polres Jember, kamu mengizinkan jika mau refreshing dan berlibur, silahkan berlibur namun dengan catatan tidak lebih dari 3 hari, silahkan dikoordinir waktu yang

kami berikan hari Jumat, Sabtu dan Minggu," ujar Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo SIK. SH , dengan disambut suka cita anggota Polwan.

Selain memberikan kesempatan kepada anggota Polwan yang bertugas di Mapolres Jember, dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga menyampaikan, bahwa kehadiran Polwan sangat penting fungsinya di tubuh Polri, Polwan juga layak diberi kesempatan untuk menempati pos pos strategis jika memang mumpuni dan mampu menjalankan tugasnya.

"Polwan saat ini tidak hanya sekedar pelengkap di tubuh Polri, tapi kehadiran Polwan juga bisa menempati pos pos strategis, bukan lagi eranya wanita hanya duduk dan berada di barisan belakang, Polwan harus bisa tampil di depan, banyak pejabat mulai dari Bupati, Gubernur, Menteri hingga presiden dari kaum wanita, oleh karenanya Polwan juga harus sejajar dengan Polisi lainnya," ujar Kapolres Jember AKBP. Hery Purnomo.

Acara HUT Polwan ke 74 yang digelar di halaman Mapolres Jember ini, selain diikuti oleh jajaran Polwan di Mapolres Jember yang aktif, juga dihadiri sejumlah purnawirawan Polwan.

Dalam kesempatan tersebut, wakil ketua cabang Bhayangkari Jember Ny. Ima Hery Purnomo juga memberikan bingkisan untuk para polwan, serta sembako dan vitamin untuk para purnawirawan. (\*Humas Polres Jember)